

## **BAB VIII**

### **PENUTUP**

#### **8.1 Kesimpulan**

Dapat disimpulkan bahwa kerajinan kain merupakan salah satu seni yang memiliki nilai estetika dan makna yang mendalam. Kerajinan kain juga memiliki potensi yang cukup besar di Sumatera Barat, khususnya di Padang Pariaman. Namun, potensi tersebut belum diiringi dengan sarana dan prasarana yang memadai, salah satunya adalah galeri kerajinan kain. Pembangunan gedung seni sebagai galeri kerajinan kain di Padang Pariaman merupakan langkah yang penting untuk memajukan kerajinan kain di daerah ini. Gedung seni ini diharapkan dapat menjadi sarana yang tepat untuk memamerkan dan mempromosikan kerajinan kain kepada masyarakat luas, meningkatkan apresiasi masyarakat terhadap seni dan budaya, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat pengrajin kain. Berikut adalah beberapa manfaat yang dapat diperoleh dari pembangunan gedung seni sebagai galeri kerajinan kain di Padang Pariaman: pelestarian dan pengembangan kerajinan kain gedung seni ini dapat menjadi wadah untuk melestarikan dan mengembangkan kerajinan kain, baik dari segi teknik pembuatan, motif, maupun warna. Peningkatan apresiasi masyarakat terhadap seni dan budaya gedung seni ini dapat menjadi sarana untuk meningkatkan apresiasi masyarakat terhadap seni dan budaya lokal, khususnya kerajinan kain. Peningkatan kesejahteraan masyarakat pengrajin kain gedung seni ini dapat menjadi sarana untuk mempromosikan kerajinan kain kepada masyarakat luas, sehingga dapat meningkatkan penjualan dan kesejahteraan masyarakat pengrajin kain. Pembangunan gedung seni sebagai galeri kerajinan kain di Padang Pariaman merupakan langkah yang strategis untuk meningkatkan potensi kerajinan kain di daerah ini. Perencanaan dan pembangunan gedung seni ini harus dilakukan secara matang, dengan memperhatikan berbagai aspek, seperti fungsi, estetika, dan budaya.

#### **8.2 Saran**

Selama penyusunan penelitian ini, penulis berharap penelitian ini dapat selesai, namun demikian penelitian ini masih mempunyai kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan sebagai bahan evaluasi demi penyempurnaan penelitian ini di masa yang akan datang.